

Fitch: poco probable que se apruebe la reforma eléctrica

Pronóstico. La calificadora no vislumbra cambios en 2 años

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Fitch Ratings ve una baja posibilidad de que el Congreso apruebe la iniciativa de reforma eléctrica presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que decidió mantener la calificación crediticia de la deuda soberana de México en “BBB-” con perspectiva estable.

El director de Calificaciones Soberanas de América Latina de la firma, Carlos Morales, señaló a MILENIO que su escenario base es que no pase la reforma eléctrica: “le asignamos una baja probabilidad, nos sentimos más cómodos con una perspectiva estable en este momento”.

La perspectiva estable refleja la baja posibilidad de que, en un espacio de 12 a 24 meses, la agencia modifique la calificación de México. Lo más factible es que se mantenga igual, aunque esto no significa que no puedan cambiarlo si algo significativo ocurre en el país.

Y ADEMÁS

Alistan parlamento abierto en Cámara

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados definirá esta semana el calendario preliminar del parlamento abierto sobre la reforma eléctrica, informó el presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna.

Morales explicó que el resultado de las elecciones de medio término realizadas este año debilitó la capacidad política de la actual administración y eso afecta la posibilidad de aprobar una reforma; además, debido a la nueva composición de la Cámara de Diputados, ve una mayor dificultad de que se apruebe este tipo de modi-

ficaciones, dado su contenido y el impacto que pueda tener.

No obstante, apuntó el directivo, en la administración de López Obrador hay políticas intervencionistas en la microeconomía, como la iniciativa de reforma eléctrica, así como otras más que afectaron el apetito por la inversión privada, que a su vez afecta el crecimiento económico.

Sin embargo, “la fortaleza del entorno macroeconómico es suficiente para mantener la estabilidad, pero si se aumentan estas políticas intervencionistas podrían afectar la perspectiva sobre el ambiente macroeconómico”.

Resaltó que en México el marco de política macroeconómica refleja un grado importante de credibilidad en lo monetario y fiscal, pese a cambios de administración, la pandemia del covid-19 y a pesar de choques que ha tenido el país en los últimos años, pero si este marco se debilita puede ocasionar cambios en la calificación crediticia del país. ■